

Le Burundi seul pays de l'EAC à n'avoir pas encore rejoint le One Network Area

Arrib News, le 10/08/2021 – Source Tech Afrika – La Tanzanie rejoint l'initiative One Network Area de l'Afrique de l'Est. Le gouvernement tanzanien a confirmé sa décision de rejoindre officiellement le système d'itinérance unifié du bloc d'Afrique de l'Est ou One Network Area (ONA).

Jusqu'à présent, le pays a réticent à rejoindre l'ONA sans en divulguer les raisons. Mais depuis la réunion de juillet 2019 du Conseil sectoriel des transports, des communications et de la météorologie de la Communauté de l'Afrique de l'Est (EAC) à Kampala, en Ouganda, le pays a subi une pression grandissante du bloc et s'est vu accorder jusqu'à mai 2021 comme échéance pour terminer son analyse sur la mise en place de l'ONA. L'EAC Roaming Framework ou ONA a été lancé en 2014 par les États membres de l'EAC dans le but de réduire les frais d'itinérance mobile et de donner la région. Il oblige les opérateurs de téléphonie mobile à renoncer et à réduire les tarifs de gros et à abandonner taxes d'accise et les surtaxes sur le trafic vocal entrant, tout en établissant des plafonds de prix de gros et de détail sur le trafic ONA sortant. Sur les six pays composant le bloc régional de l'Afrique de l'Est, le Burundi est le seul pays à n'avoir pas encore rejoint l'ONA. Les cinq autres pays, l'Ouganda, le Kenya, le Soudan du Sud, le Rwanda et maintenant la Tanzanie ont rejoint le réseau.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});